

Monnaies de Marseille

J.-A. CHEVILLON, Massalia : une obole préclassique hybride à la tête d'Athéna au casque attique/roue, *Cahiers numismatiques*, 187, mars 2011, p. 7-9.

J.-A. CHEVILLON, Massalia : un hémiobole inédit postarchaïque à la tête d'Apollon au crobilos à droite, *Cahiers numismatiques*, 188, juin 2011, p. 7-8.

J.-A. CHEVILLON, Marseille grecque : une obole postarchaïque inédite à la tête de griffon/tête de lion, *Bulletin de la Société française de Numismatique*, octobre 2011, p. 227-229.

J.-A. CHEVILLON et A. LILLAMAND, Oboles de Marseille : une variété inédite à légende MASSAL, *Bulletin de la Société française de Numismatique*, avril 2011, p. 76-77.

H. D'HERMY, Massalia : les oboles des périodes classique et hellénistique 410-49 av. J.-C. et leurs imitations locales, Cagnes-sur-Mer, 2011.

R. PELLÉ, Un lot monétaire remarquable de petits bronzes massaliètes, *Revue numismatique*, 2011, p. 291-320.

J.-C. RICHARD RALITE et G. GENTRIC, Les oboles massaliètes du trésor de Fontès (Hérault) (III^e siècle avant J.-C.), *Études héraultaises*, 40, 2010, p. 1-9.